
  朝の一言  ２月１５日から２月２８日まで 

 

２月１５日（水）朝の一言 

 今日は組合の大先輩の葬儀が、久保山霊堂で行われる。お通夜は昨晩家

族・身内のみで行われた。本日は家族と私たち役員の少人数で執り行われま

す。なお「偲ぶ会」は後日執り行う予定となっています。 

  

 昨日の中和田中学校での防災拠点運営委員会は無事に開催することが出

来た。委員長・校長・行政とあいさつをいただき、１２月に行われた、少人

数での訓練や、備蓄庫の大掛かりな整理。また領家中学校でのモデル訓練の

内容などに触れ、今後の課題などにも触れた。 

 8 万円の物品購入内容と次年度の計画について話し合いが行われた。トル

コの大地震や日本での大規模災害などを通し、いかにせねばならないかなど

の課題を宿題に残しつつも、会議を終了することが出来た。 

 ほっと一安心な心境である。身辺整理をしながら、次への飛躍を考えてい

きたい。人生は周りが決めるが、その周りは自分が決める。なるほど。2/15 

am5:08 

 

 ２月１６日（木）朝の一言 

 昨日の大先輩の葬儀については、トピックスにアップしました。自分の今

後の参考になればと、記録を残します。 

 防災拠点の在り方についてメールが来ました。近隣の学校が即避難場所の

ように考えていたことが、そうではなく、あくまでも町会単位で避難場所を

指定しているとのことのようです。役員が複数の学校の委員会に出席してい

たことなどが判明してきました。詳細な検討が必要です。 

 今日は定例のパトロールです。やったばかりなのに？  いろいろ追われて

いると早いですね。資料がたまってきました。提出物については、整理しな

がらはじからこなしていかなくては。お尻を叩きながら、だれが？今日も一

日ガンバレー  2/16 am5:11 

 

🔶 2 月 17 日（金）朝の一言 

 昨日のパトロールでは、ゴミを拾う事が中心？だった。第三公園は公園愛

護会のメンバーが毎日ゴミを拾って、お花に水やり。メダカにエサをやって

いる。 

しかし、夕方パトロールで回ると、ゴミがすごいね。パトロールではほかに

は問題はなかった。集会所に入ってからは、会長のところにたまった資料作

成にご尽力いただいた。一人でどこまでやるのと、悶々としていた時もあっ

たがメンバーに投げかければみんなでやってくれる。こんなうれしいことは

ないですね。会長２０年までやってと言われた。今のメンバーがすごすぎる。

このメンバーがいる限りやってみますか。2/16 am5:00 



 🔶 2 月 18 日（土）朝の一言 

 昨日の新聞のコラムには、「アレルギー週間、花粉が過去 10 年で最多と

も。」 

 今日と明日は気温が上がるとのこと。花粉症を持っている方は、正しい知

見を持ち適切に対処することを心がけたものです。 

 統一地方選が近づいてきました。各党とも朝の駅頭に頑張っている姿が見

られるようになりました。寒い中、本当にご苦労様です。泉区では人口減に

より、4 名から３名に減ってしまいました。その分、各議員には負担が増え

ていくものと思います。各候補者とも風邪を引かないように健康だけは留意

して望まれんことをお祈りもうしあげます。 

 午前中はこれから江ノ島方面に趣味の世界に没頭したいと思います。午後

は家のことをしなければ、一家の柱だから。夜は集会所に潜り込み、議案書

の作成を行いたいと思います。 

 職場の閉校まで２４日。残務整理もだんだん激しくなってきました。そ

れ！万事に向かって！！！2/18 am4:45 

 

🔶 2 月 19 日（日）朝の一言 

 卒業式まで１２日、閉校式まで２４日。これで終わるのですね、生徒は。 

職員はこれからが大忙し。粗大ごみは３月１５日で締め切り。いらないもの

は申請に従って、段ボールに詰めたり、トラックで運んだり。他校に嫁入り

に出すもの。様々と分類してすべて奇麗に片づけます。 

 最後には１２０メートルの廊下を奇麗にワックスだけは掛けたいのだけ

ど。新設校は経験あるが閉校の経験はありません。しかし、75 歳で勤続４

８年で最後の閉校というのも素晴らしいことなのかもしれません。昨日は江

の島に竿を持って久しぶりに忙中閑ありで釣行。大漁で気分良く帰宅しまし

た。酢〆にした料理は今朝の朝食で出します。もう少しの我慢です。栄養を

付けて今日も頑張りまーす。2/19 am5:23 

 

🔶 2 月 20 日（月）朝の一言 

 後８日で 2 月も終り。３月になれば暖かい日が続きましよね。寒いのもし

ばらく我慢。今日の午後は退職者会の幹事会。１月の新年会のニュースは出

来上がったので、持参する。発送は３月の幹事会になるが、みんなの目を通

したい。今回の会議では、先の葬儀が行われた県の委員長の偲ぶ会をどうす

るかが検討課題のようだ。１１時から代表者会議があり、１４時からは全体

の幹事会。午前中は我がブロックから本部役員が出ているので、午後の幹事

会に出席させてもらう。 

 夕方帰宅後は、自治会の議案書作成に没頭したい。2/20 5:11 

 

🔶 2 月 21 日（火）朝の一言 

 昨日の午後からの組合の幹事会で帰宅する予定だったが、急遽、６時５０



分からの講演会に出席することになった。野田佳彦元総理大臣特別講演会だ

った。「内外情勢について」と題したものだった。 

 集会所で議案書を作成する予定であったが、どんでん返し。今日の夕方や

るか。 

 幹事会の後、山下公園を歩いていていて素晴らしい碑があったので写真を

撮った。「カモメの水兵さん」だ。この歌はこの横浜の港がふるさととのこ

と。 

 歩くといろいろなことにぶつかるものですね。2/21 am5:08 

 

２月２２日（水）朝の一言 

 区役所より明推協だよりが送付されてきた。今年４月は統一地方選挙が行

われる。年々選挙離れなような現象で、投票率が下がってきている。明るい

選挙推進委員の活動も推進しているのですが。今年度は立会人の順番が回っ

てこない。１６町会順番だから、２町会には当たらない。今年度から一人で

なく二人に分けてもいいようになったようだ。会場のアルバイトの方たちは

途中で変わっている。立会人だけがフルに一日座っている。やっと分けてい

いようになった。ありがたい。今日はフル勤務の日だ。寒いようだが、風が

ない分過ごしやすいとのこと。 

 明日の木曜日、祭日なのでパトロールはありません。間違ってきてくださ

い。お茶を沸かして待ってます。お話ししましょう。2/22 

 

🔶 <big><b>2 月 23 日（木）朝の一言</b></big> 

 この時期は提出書類が本当に多い。ハガキの投函は忘れたころポケットか

ら出てきたり。FAX は結構便利に対応できる。パソコンやスマホで回答でき

ることは、非常に便利になった。「地域防災拠点における資機材見直しアン

ケート」は初めてスマホ対応だった。役所には若い職員がいないのか。時代

即応な対応を望む。 

 １月は行く・２月は逃げる・３月は去る。間もなく２月も逃げていく。暑

さ寒さも彼岸まで。３月２１日を過ぎると桜の時期になりそう。そうやって

３月は去っていく。なるほど。 

 

🔶 2 月 24 日（金）朝の一言 

 ４月には、横浜アリーナに大相撲が来るとのこと。テレビでしか見ること

ができないが、相撲ファンにはまたとない機会だろう。直接見てみたいもの

である。 

 今週の週末は１９度まで気温が上がるとの予報が出されていた。やはり春

はすぐそこまで来ている。うれしいですね。 

 今日はフルタイムでの仕事が待っている。卒業式まであとわずか。生徒は

８日間しかない。今の職場で 8 年。小学校で１年。今回の卒業生は１年生に

入学した時に私も赴任してきた。結果、私とは９年間顔を合わせてきたこと



に な る 。 生 徒 は 覚 え て い な い だ ろ う が 。 大 い に 祝 っ て あ げ た い 。

2/24am5:13 

 

  🔶 2 月 25 日（土）朝の一言 

 ホームページのカウンター数も、ここ数日２００前後になっている。２２

日は２２３件・２３日は２１４件・２４日は２２３件。毎日アップするネタ

を祈っているが、後から後から来るもんですね。泉区更生保護便り「明るい

社会」が送付されてきた。集会所で８ページの資料をスキャンしアップし、

自宅で表紙をアップする。毎日が楽しい。 

 今日は土曜日。明日は連合自治会の定例会。新しい行事の打ち出しを期待

している。３月末には桜祭りがあるが、３年ぶりに開催できるか。我が自治

会では焼きそばを得意として、５００食用意できる。いよいよ我が自治会の

出番です。 

 今日は家の中のたまったところの家庭サービス。どんな仕事が待っている

か。さー、７５歳の若さでフル活動。人生楽しいね。今しかできない大切な

ことは何か。後悔を残さず挑戦。君はまだ若い！！！  2/25 am0:10 

 

2 月２６日（日）朝の一言 

 昨日は久しぶりに和泉川を散策した。往復 6 千歩、結構あるものですね。

心と時間の余裕が出てきたこと。新たに川の壁面に「危険水位」などの標識

を発見したり、有意義な散策だった。 

 今日は連合自治会の定例会が行われる。今回は提出物はなかったが、３月

の定例会での提出物は準備できている。今日提出可能ならば助かるが。 

 ３月の「さくらまつり」について資料が出てくるだろう。１１月に開催さ

れた「ふるさと祭り」はすごい人出だった。さくらまつりも相当な人出とな

ることが見込まれる。焼きそばは３００食位準備しますか。 

 連合自治会の総会・自治会の総会・泉安全協会の総会など。また、職場の

閉校も控えている。すべてこれからの一月で決まる。身体は一つ。頑張んべ

ー。2/25 am5:59 

 

２月２７日（月）朝の一言 

 昨日の連合自治会の定例会では、議事事項などは若干あるものの、報告事

項で終わったようだった。3 月末に「さくらまつり」あるものと思っていた

が、やらないとのこと。連合の議案書の予定にはなかったとのこと。しかし、

５月以降はコロナもインフルエンザと同じ扱いになる。何でもできるぞ、と

いうことだった。３年も間が空くと、思い出すのが大変だ。みんなの意見を

聞きながらやるしかない。 

 今日は泉区役所で 13 時３０分から「泉区社会福祉大会」が開催される。

この席で私たち自治会も賛助会費に多大に貢献したことで顕彰を受ける。自

治会員の温かい御心に感謝申し上げます。午前中は仕事があるので、遅れな



いように、急いで駆けつけなければならない。うれしいことには何でもでき

るんだよね。2/27 am5:09 

 

２月 28 日（火）朝の一言 

 今日で２月も終わります。明日は役員会が計画されていて、連合の定例会

資料から自治会資料に打ち替えているところです。桜祭りが無くなったこと

については、がっかりすることだろう。   

 しかし、昨日泉区社会福祉大会で顕彰された、賞状は喜んでくれることで

しょう。賛助会費の募集に対して、予定の倍以上の自治会が顕彰される。１

６町会中８町会が顕彰された。他の連合では１町会だけのところもあった。

会員の皆様に感謝申し上げます。 

 今日の午後は歯医者だ。山下公園のパスポートセンターの２階。帰ってき

てから集会所に潜り込みますか。明日からは３月。冬眠から覚めて、ヤルゾ

ー。2/28 am5:10 

 


